
 

 

 

 

 

SU FORMA: 
 
1 one   11 eleven  21  twenty-one 
2 two   12 twelve   22 twenty-two 
3 three   13 thirteen  23 twenty-three 
4 four   14 fourteen  24 twenty-four 
5 five   15 fifteen   25 twenty-five 
6 six   16 sixteen  26 twenty-six 
7 seven   17 seventeen  27 twenty-seven 
8 eight   18 eighteen  28 twenty-eight 
9 nine   19 nineteen  29 twenty-nine 
10 ten   20 twenty   30 thirty 
 
31 thirty-one  41 forty-one  51 fifty-one 
32 thirty-two  42 forty-two  52 fifty-two 
33 thirty-three  43 forty-three  53 fifty-three 
34 thirty-four  44 forty-four  54 fifty-four 
35 thirty-five  45 forty-five  55 fifty-five 
36 thirty-six  46 forty-six  56 fifty-six 
37 thirty-seven  47 forty-seven  57 fifty-seven 
38 thirty-eight  48 forty-eight  58 fifty-eight 
39 thirty-nine  49 forty-nine  59 fifty-nine 
40 forty   50 fifty   60 sixty 
 
61 sixty-one  71 seventy-one  81 eigthy-one 
62 sixty-two  72 seventy-two  82 eighty-two 
63 sixty-three  73 seventy-three 83 eighty-three 
64 sixty-four  74 seventy-four  84 eighty-four 
65 sixty-five  75 seventy-five  85 eighty-five 
66 sixty-six  76 seventy-six  86 eighty-six 
67 sixty-seven  77 seventy-seven 87 eighty-seven 
68 sixty-eight  78 seventy-eight 88 eighty-eight 
69 sixty-nine  79 seventy-nine  89 eighty-nine 
70 seventy  80 eighty   90 ninety 
 
91 ninety-one  100  a hundred – one hundred 
92 ninety-two  200  two hundred 
93 ninety-three  1,000  a thousand – one thousand 
94 ninety-four  1,000,000 a million – one million 
95 ninety-five    
96 ninety six  0 – se pronuncia: 
97 ninety-seven   ‘oh’ – en los números de teléfonos British. 
98 ninety-eight   zero – en USA – números científicos / temperaturas 
99 ninety-nine   nought – en aritmética. 
 



 
SU USO: 
  
 

➢ Cuando escribimos un número en cifras, se debe utilizar la coma y no el punto 
para separar las centenas de mil. 

 
2,519  two thousand, five hundred and nineteen 
 

➢ Se debe utilizar la conjunción de coordinación AND para separar las centenas de 
las decenas o unidades. 

 
8,006  eight thousand and six 
10,693  ten thousand, six hundred and ninety-three 
298,315  two hundred and ninety-eight thousand, three hundred and fifteen. 

 
➢ Si escribimos un número en letras, ponemos una coma después de thousand, 

cuando el número que le sigue es un número superior a 99. 
 
8,006  eight thousand and six 
9,999  nine thousand, nine hundred and ninety-nine 
 

➢ Si escribimos un número en letras, ponemos una coma después de million, para 
separarlo de los thousand: 
 

987,513,012 nine hundred and eighty-seven million, five hundred  
and thirteen thousand and twelve. 

 
 
  
 

• Los números son adjetivos  y  son invariables. Por lo tanto no tienen forma PLURAL. 
 

 
❖ Se debe utilizar el singular de las palabras hundred – thousand – million 

cuando decimos un número concreto.  
 
Five hundred people work there. 
She spent two thousand pounds. 
 

❖ Pero se debe utilizar el plural de las palabras hundreds – thousands – 
millions cuando no decimos un número concreto. 

 
Thousands of people bought that record. 
Millions of teenagers wear jeans. 
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➢ Once es un adverbio y equivale a una vez (one time): 
I’ve seen him once. 

 
➢ Twice es un adverbio y equivale a dos veces (two times): 

We’ve been to Greece twice. 
 

➢ Three times es un adverbio y equivale a tres veces: 
Elisa went to the disco three times. 
 
 

 
➢ A pair of + sustantivo plural = un par de + sust.plural, lo utilizamos cuando son 

dos cosas que van siempre juntas: 
A pair of gloves – un par de guantes 
A pair of shoes – un par de zapatos 

 
➢ A couple es un sustantivo y equivale a varias cosas (pueden ser dos o tres o 

más...): 
John and Mary bought a couple of shirts yesterday. 
(perhaps two or three shirts...). 

 
➢ A couple es un sustantivo y también equivale a una pareja (dos personas): 

John and Mary make an interesting couple. 
 

 
➢ A DOZEN significa doce cosas de una misma cosa (docena).  
 
➢ Utilizamos HALF DOZEN  para  indicar media docena.  
 

Se escribe DOZEN en singular cuando es una cantidad exacta.  
Pero utilizamos el plural de DOZENS cuando no sabemos la cantidad exacta: 

There were dozens of cats in our garden. 
My mother bought two dozen of eggs. 

 
 
 
 
 

E
X

P
R

E
S

IO
N

E
S

 


